

Die Kosten

Wie bei allen unseren Angeboten gibt es auch für Klassenfahrten mit Insight Outside keine festen Preise. Die Kosten berechnen sich u. a. nach anfallenden Mietkosten für Häuser und Plätze, nach der Dauer der Klassenfahrt und nicht zuletzt auch nach Ihren Möglichkeiten!

Wir können sagen, dass die schönsten Orte für Klassenfahrten oft gar nicht so teuer sind. Durch die von Insight Outside organisierte Selbstversorgung ohne zusätzlichen externen Anbieter (dafür mit pädagogischem Mehrwert) in hervorragender Qualität fallen ebenfalls vergleichsweise geringe Kosten an.

So können wir für Sie und Ihre Klasse ein angemessenes Gesamtpaket bestehend aus Setting, Programm und Verpflegung schnüren, das alle zufriedenstellt und in ein "normales" Klassenfahrtsbudget passt.

Uns ist es wichtig Ihnen und Ihrer Klasse ein im Wortsinn "preiswertes" Angebot zu machen. Geld sollte einer gelungenen erlebnispädagogisch geprägten Fahrt nicht im Wege stehen.

Deshalb sind wir auch bereit Sie ggf. bei der Recherche nach passenden Fördermöglichkeiten zu unterstützen.



Das Team

Lara Merz

Erlebnis- und Sozialpädagogin
"Ich empfinde Erlebnisse
als essentiell für den
Menschen."

Daniel Merz

Erlebnis- und Sozialpädagoge M. A.
"Ich habe die Natur als ideales
Medium für die Arbeit mit
Menschen erkannt."

Zeit und Raum zum selbst gestalten zur Verfügung stellen. Den Menschen als komplexes Wesen ernst nehmen und wertschätzen. Impulse setzen. Handeln und Erleben statt nur drüber reden. Mit Spaß und Freude bei der Sache sein.

Das ist Insight Outside!

Und das gilt auch für unsere Klassenfahrten mit jeglichen Schulformen. Ob mit Grundschulen, weiterführenden oder berufsbildenden Schulen sowie mit Förderschulen!



Insight Outside GbR
Am Fort Gonsenheim 80
55122 Mainz
Tel.: 0173/ 766 67 69
info@insight-outside.de
www.insight-outside.de

InsightOutside: Erleben. Erkennen. Reflektieren.



Ihre Vorteile:



- Sie haben viel Zeit, um Ihrer Klasse einmal anders und neu zu begegnen, denn ...
- ... wir nehmen Ihnen den Stress von organisatorischen Dingen, ...
- ... gestalten ein individuelles erlebnispädagogisches Programm mit Ihrer Klasse ...
- ... und sorgen für einen Rahmen, in dem wir alle in Ruhe unter uns sein können!!!

WIR SIND MITGLIED IM:



WIR SIND:
Registrierter Akteur der
BNE-Akteurslandschaft
(Bildung für Nachhaltige
Entwicklung) der Deutschen-
UNESCO-Kommission.

MIR SIND MITGLIED IN DER:



Erlebnispädagogik



Unsere erlebnispädagogische Methodik zeichnet sich durch eine große Vielfalt aus. Angefangen bei der Organisation des Alltags im nicht-alltäglichen, naturnahen Rahmen, wie etwa durch das Sammeln und Bearbeiten von Brennholz für das abendliche Lagerfeuer. Über den Spaß bei vielen Spielen im Kreis und im Gelände bis hin zu kniffligen Gruppenaufgaben und persönlichkeitsentwickelnder, initiatorischer Ritualarbeit. Diese Dinge werden nicht einfach aneinander gereiht, sondern in einen Gesamtkontext gesetzt, den wir etwa der überlieferten Pädagogik nordamerikanischer Ureinwohner entnehmen (z. B. indianisches Medizinrad, Circle of Courage oder auch die Vier Elemente).

Gleichzeitig achten wir darauf die Tage nicht zu überfrachten, sondern genügend Freiräume für eigene Ideen und Entspannung zu lassen. Die Teilnahme an allen Aktionen beruht grundsätzlich auf Freiwilligkeit.

Setting



Die Unterbringung bei unseren Klassenfahrten findet i. d. R. in Selbstversorgerhäusern statt, die dann auch *nur* von der jeweiligen Klasse belegt sind.

Die Nähe zu Wald und Wiese ist dabei entscheidend, finden hier doch die meisten unserer Aktionen statt. Wir sind auf eine gemütliche, freundschaftlich-familiäre Atmosphäre bedacht, die alle Menschen willkommen heißt.

Auf Klassenfahrt ist es möglich das volle erlebnispädagogische Potential zu nutzen, können wir hier doch den Lauf von Tag und Nacht, Sonnenauf- und -untergänge sowie die Jahreszeiten in das Programm einbeziehen.

Das Lagerfeuer ist übrigens ein hervorragender Ort, um klassenbezogene Themen zu besprechen.

Wir sind zumeist in den angrenzenden Regionen zum Rhein-Main-Gebiet unterwegs. Für den etwas ausgefalleneren Trip können wir aber auch die Insel Korsika sehr empfehlen!

Verpflegung



Das Thema "Verpflegung" ist bei uns immer Teil des Programms. Sie haben keinen Stress mit dem Einkauf, denn dieser gehört bei uns zum Service dazu und wird von uns erledigt.

Durch die Selbstversorgung haben wir die Chance das Thema "Kochen und Essen" selbst zum Programm zu machen, indem wir die Klasse in das Kochen einbeziehen. Wir achten dabei auf nachhaltig erzeugte Lebensmittel (soweit möglich) in Bio-Qualität. Auf diese Weise können wir auf der Klassenfahrt wertvolle Impulse im Sinne der Bildung für nachhaltige Entwicklung setzen, die durch weitere Erlebnisse in und mit der Natur noch verstärkt werden.

Schließlich sei noch erwähnt, dass wir sehr gerne auf individuelle Ernährungskonzepte Rücksicht nehmen und auf besondere Bedarfe achten. So haben wir beispielsweise Erfahrung damit Menschen mit Zöliakie oder anderen Unverträglichkeiten zu inkludieren.